

Respect de la tradition : le poème

Le CAEOA fête ses cinquante ans
Et va résolument vers l'horizon des cent.

Car sa vivacité, reflet de sa jeunesse,
Aura raison de l'âge, grâce à sa vraie richesse.
Et quoi, que signifie ? Richesse dites-vous ?
Or, argent ou bijoux ? Non point, elle est ailleurs,
Apportée par chacun, dans le fond de son cœur.

Amitié est son nom, richesse sans le sou !

C'est cela sa valeur, mûrie au fil des ans,
Inscrite à tout jamais, du passé au présent,
Notre amitié est là, encore pour très longtemps:
Quiconque aime le bon vin, doit en être garant.
Unir la sympathie avec l'amour du vin,
Ace noble travail, notre Cercle se voue.
N'ignorant certes pas que parfois il échoue,
Tant reste versatile, le caractère humain.
Et en cette année faste, de notre jubilé,

Autour d'un verre de vin, connu ou exotique,
Ne faut-il pas amis, laissant là toute critique,
S'embrasser et chanter, au nom de l'amitié ?